

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(98)13**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 17-Mar-1998**  
**Dist. : 18-Mar-1998**

PARIS

**Bil.**

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LINGUISTIC AND CONFERENCE SERVICE**

**LCS/CONF/W(98)13**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 23 AU 27 MARS 1998**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 23 TO 27 MARCH 1998**

**63317**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

LCS/CONF/W(98)13

- |         |            |   |
|---------|------------|---|
| 23      | 9 h 30     | COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - ISLANDE  |
|         | 9.30 a.m.  | ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - ICELAND   |
| 23      | 14 h 30    | Comité des Affaires fiscales - WP8 - Organe de coordination de la convention conjointe du Conseil de l'Europe et de l'OCDE relative à l'assistance administrative mutuelle en matière fiscale   |
|         | 2.30 p.m.  | Committee on Fiscal Affairs - WP8 - Coordinating Body of the Joint Council of Europe/OECD Convention on Mutual Assistance in Tax matters  |
| 23 - 24 | 10 h 00    | PIIC - Groupe de travail sur les politiques en matière des télécommunications (PTSI)  |
|         | 10.00 a.m. | ICCP - Working Party on Telecommunications and Information Services Policies (TISP)   |
| 23 - 24 | 9 h 15     | CCNM - L'état de droit et le développement de l'économie de marché en Fédération de Russie  |
|         | 9.15 a.m.  | CCNM - The Rule of Law and the Development of a Market Economy in the Russian Federation  |
| 23 - 24 | 9 h 30     | ELSA - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES STATISTIQUES DE L'EMPLOI ET DU CHÔMAGE   |
|         | 9.30 a.m.  | ELSA - WORKING PARTY ON EMPLOYMENT AND UNEMPLOYMENT STATISTICS  |
| 23 - 24 | 9 h 30     | AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE: Groupe d'experts sur l'énergie nucléaire face à la dérégulation du secteur électrique - 1ère réunion |
|         | 9.30 a.m.  | NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE: Expert Group on Nuclear Generation within a Deregulated Power Industry - 1st Meeting   |
| 23 - 24 | 13 h 00    | AEN - COMITE DE LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS: Forum sur la modélisation de la sorption.   |
|         | 1.00 p.m.  | NEA - RADIOACTIVE WASTE MANAGEMENT COMMITTEE: Sorption Modelling Forum  |
| 23 - 24 | 9 h 30     | AIE - Atelier d'Experts sur "L'énergie issue de la biomasse : données, analyse et tendances"  |
|         | 9.30 a.m.  | IEA - Expert Workshop on Biomass Energy: Data, Analysis and Trends  |

23 - 25	9 h 30	COMITE DE L'EDUCATION
	9.30 a.m.	EDUCATION COMMITTEE
24	10 h 00	CEMT - Groupe sur le transport pour les personnes à mobilité réduite - accès aux taxis
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Transport for People with Mobility Handicaps - Taxi Access
24	10 h 00	CONSEIL - Groupe de travail du Conseil sur le processus décisionnel
	10.00 a.m.	COUNCIL - Council Working Party on the Decision-Making Process
24 - 26	10 h 00	Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 8 sur l'évasion et la fraude fiscales
	10.00 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 8 on Tax Avoidance and Evasion
25	10 h 00	CONSEIL
	10.00 a.m.	COUNCIL
25	9 h 00	PIIC - Forum sur l'auto-regulation du contenu sur Internet
	9.00 a.m.	ICCP - Forum on Internet Content Self-Regulation
25	15 h 00	PUMA - Consultations entre le Bureau du PUMA et le TUAC
	3.00 p.m.	PUMA - Consultations between the PUMA Bureau and TUAC
25 - 26	14 h 30	Forum Mégascience - Sous-groupe sur les problèmes réglementaires et administratifs
	2.30 p.m.	Megascience Forum - Sub-Group on Administrative/Legislative Barriers
25 - 27	10 h 00	Comité d'agriculture - Groupe d'experts sur les politiques agricoles dans les pays non-membres
	10.00 a.m.	Committee for Agriculture - Expert Group on Agricultural Policies in non-Member Countries
26 - 27	9 h 30	COMITE DE LA POLITIQUE DE L'INFORMATION, DE L'INFORMATIQUE ET DES COMMUNICATIONS
	9.30 a.m.	COMMITTEE FOR INFORMATION, COMPUTER AND TELECOMMUNICATIONS POLICY

LCS/CONF/W(98)13

- |         |            |  |
|---------|------------|--|
| 26 - 27 | 10 h 00    | CEMT - 110ème Table Ronde - "Les péages d'usage des infrastructures ferroviaires"  |
|         | 10.00 a.m. | ECMT - 110th Round Table - "User Charges for Railways Infrastructure"  |
| 26 - 27 | 9 h 30     | IMHE - Réunion du bureau exécutif suivie de la cinquante-deuxième réunion du Groupe de direction du Programme IMHE.  |
|         | 9.30 a.m.  | IMHE - Executive Bureau meeting followed by the Fifty-second meeting of the Directing Group of the IMHE Programme.   |
| 26 - 27 | 10 h 00    | COMITE DE L'INDUSTRIE - Groupe de travail sur les aides publiques à l'industrie  |
|         | 10.00 a.m. | INDUSTRY COMMITTEE - Working Party on Public Support to Industry   |
| 26 - 27 | 10 h 00    | COMITE DE POLITIQUE ECONOMIQUE -- REUNION CONFIDENTIELLE   |
|         | 10.00 a.m. | ECONOMIC POLICY COMMITTEE -- CONFIDENTIAL MEETING  |
| 26 - 27 | 14 h 30    | Comité des Affaires fiscales - WP8 - Réunion du Groupe Cybertax sur le commerce électronique   |
|         | 2.30 p.m.  | Committee on Fiscal Affairs - WP8 - Meeting of Cybertax Group on Electronic Commerce   |
| 26 - 27 | 9 h 30     | PUMA - 17ème Session du Comité de la Gestion publique  |
|         | 9.30 a.m.  | PUMA - 17th Session of the Public Management Committee   |
| 27      | 9 h 00     | Forum Mégascience - Groupe de travail sur la levée des obstacles à la coopération internationale dans le domaine de la mégascience: Sous-group sur l'accès aux installations internationales |
|         | 9.00 a.m.  | Megascience Forum - Working Group on Removing Obstacles to International Megascience Co-operation: Sub-Group on Access to International Facilities   |